

MADRID.-Alcobendas.- Un proyecto educativo llegará esta semana en forma de autobús para concienciar del uso digital seguro

MADRID, 14 (EUROPA PRESS) Un proyecto educativo llegará este miércoles y jueves a Alcobendas en forma de autobús, liderado por Huawei, para concienciar sobre el uso seguro de la tecnología, ha informado el Ayuntamiento de la localidad.

El proyecto educativo Smart-bus: #ComparteSinArriesgarte se desarrolla en el interior de un autobús que alberga un aula educativa. En ella, educadores especializados proporcionarán a escolares y vecinos experiencias prácticas de aprendizaje interactivas sobre ciberacoso, seguridad en línea y privacidad de datos en internet.

Durante la mañana de ambos días ya se han concertado las visitas de varios grupos escolares para realizar actividades didácticas, tanto en smartphones, tabletas y ordenadores con varias aplicaciones multimedia interactivas. Y, por la tarde, de 16.30 a 18.30 horas, el Smartbus estará abierto al público para aprender a navegar por internet de una forma mucho más segura y evitando posibles riesgos.

Esta actividad educativa forma parte de los objetivos de prevención de adicciones y conductas de riesgo que lleva a cabo el Centro de Atención Integral a las Drogodependencias (CAID) en colegios e institutos durante el curso escolar.